



Jana Reuße, Pflegedienstleiterin vom AZURIT, übergab gemeinsam mit Hausleiter Stefan Lux den großzügigen Spendenscheck an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

08.07.2019 12:32 CEST

Benefiz-Hauskonzert im AZURIT Seniorenzentrum: Bärenherz erhält Spende

"Anfang Juni fand im AZURIT Seniorenzentrum Elbharmonie in Riesa das erste Hauskonzert mit Stefan Lux, Hausleiter der Einrichtung und Liedermacher, statt. Aus dem Erlös des Konzertes waren an diesem Abend insgesamt 700 Euro an Spenden zusammengekommen.

Diese brachte Stefan Lux gestern gemeinsam mit Jana Reuße, Pflegedienstleiterin des AZURIT Seniorenzentrums Elbharmonie, nach

Markkleeberg, um den Scheck direkt beim Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. zu überreichen und sich ein persönliches Bild von der komplett umgebauten und neu gestalteten Einrichtung zu verschaffen."

Beitrag aus: Sonntagswochenblatt Riesa-Oschatz, 4. Juli

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese schöne Spende beim AZURIT Seniorenzentrum Elbharmonie in Riesa, bei seinen Bewohnern, allen Helfern und Spendern.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314